
 
 
 

En Madrid, en la sede del XIII Congreso de la S.E.P.T.G. "El Ateneo", se celebra a las 

16 h la Asamblea General, el 8 de junio de 1985. 

 

El orden del día es el siguiente: 

   I. Lectura y aprobación, si procede del acta anterior. 

  II. Admisión de nuevos miembros. 

 III. Informe Tesorería. 

  IV. Informe Secretaría. 

   V. Informe por zonas. 

  VI. Informe vocalía Prensa. 

 VII. Renovación cargos de la Junta Directiva. 

VIII. Próximo Symposium: lugar y temas. 

  IX. Ruegos y preguntas. 

 

I. Se lee el acta anterior y se aprueba. 

 

II. Admisión de nuevos miembros: Zona Sur presenta a Inmaculada Rivero, Margarita 

Moreno, Blanca Verastegui, Carmen Navarro, María José Amores e Isabel Ruiz. Zona 

Este: María Dolores Palmero. Zona Norte: María Soledad Román. Zona Centro: 

Concepción de Diego, Juan Carlos Olea, Margarita Iñíguez, Miquel Borge, María 

Antonia Vega. 

 

III. Informe Tesorería: El saldo actual es de 102.574 ptas., presentado en Madrid en 

asamblea general. Se informa de la dimisión de Carmentxu Janín por motivos 

personales, en diciembre de 1984, haciéndose cargo de Tesorería provi-sionalmente, la 

vicesecretaria Alicia Juárez. 

 

IV. Informe Secretaría: no se recibió ninguna respuesta a la solicitud de miembros 

voluntarios para la creación de una comisión de docencia. 

 

V. Informe por zonas: Zona Sur: la actividad se ha centrado en la preparación de la 

ponencia. Zona Este: la actividad se ha centrado en la organización de una semana de 

sensibilización a las técnicas de grupo, que tendrá lugar en Alicante la primera semana 

de julio. Zona Centro: dirigida la actividad a la organización del XIII Symposium. De 



 
 
 

nuevo se envió el directorio, contestando los 2/3 de los miembros pertenecientes a 

dicha zona. Zona Norte: ausente el vocal de zona. 

 

VI. Informe Vocalía de Prensa: habla de la escasez de material y de las dificultades 

encontradas, que han impedido la publicación del boletín. 

 

VII. Renovación de Cargos de la Junta Directiva. Los cargos a renovar son: Presidente, 

Secretaría, Tesorería, Vocal zona Este, Vocal zona Centro, Vocal zona Sur y vocal de 

Prensa. Se decide comenzar por la renovación de los vocales de zona: por la zona 

Centro: Ada López, por la zona Sur, Margarita Moreno, aprobadas por unanimidad. 

  

Para el cargo de Presidente: quedan propuestos: Roberto Inocencio, Joan Palet y José 

Jiménez, quedando elegido Roberto Inocencio por 41 votos a favor, 0 en contra y 6 

abstenciones. 

  

Secretaría: se indica la conveniencia de que exista proximidad geográfica entre 

Presidente y Secretario. Se propone a Enrique Espiga y Alberto Espina. Enrique Espiga 

replica que no se encuentra actualmente en condiciones de hacerse cargo de la 

Secretaría. Queda elegido Alberto Espina por 45 votos a favor, 0 votos en contra y 2 

abstenciones. 

  

Tesorería: Elena Revenga, por 46 votos a favor, 0 votos en contra y 1 abstención.  

  

Vocalía Prensa: se proponen a José Jiménez y Francisco Chelós, queda elegido José 

Jiménez con 30 votos a favor frente a 17 de Chelós. 

 

La nueva Junta Directiva queda pues como sigue: 

Presidente: Roberto Inocencio, Vicepresidente: Francisco Peñarrubia, Secretario: 

Alberto Espina, Vicesecretaria: Alicia Juárez, Tesorería: Elena Revenga, Zona Norte: 

Antonio Asín, Zona Sur: Margarita Moreno, Zona Este: Juan José Albert y Zona Centro; 

Ada López, Vocal Prensa: José Jiménez, Vocal Libre: Javier Díaz y Vocal Coordinador: 

Félix Duarte. 

 



 
 
 

Pepa G. agradece a José Luis Lledó los 4 años de presidencia, siendo unánimemente 

corroborada por todos los asistentes. 

J.J. Albert propone como Presidente de Honor a Joan Palet con votación unánime. 

 

A continuación se decide dónde celebrar el próximo Symposium, que será en Bilbao 

quedando encargada de su reali-zación Marian Urkidi. Esta es la única propuesta. 

 

F. Yanes indica que las fechas del próximo symposium no coincidan con las del 

congreso de Neuropsiquiatría. 

  

A continuación se proponen los temas para el próximo symposium. Javier Díaz propone 

"Corrientes actuales en Psicodrama", José Luis Lledó: "Los criterios de formación en 

Psicoterapia de Grupo", ofreciéndose como coordinador de la ponencia y ocupándose 

de la formación psicoanalítica de grupos. 

  

Otras propuestas de colaboración: María José García: "Los grupos de niños, criterios 

para formación de terapéuticas infantiles". Se vota la ponencia: "Criterios de formación 

en Psicoterapia grupal", que es aprobada por mayoría, con 47 votos a favor, ningún 

voto en contra y 1 abstención. 

 

Luis Pelayo propone que al final del symposium, exista una mesa redonda donde estén 

todos los participantes. 

 

Ruegos y Preguntas: 

 

L. Satne solicita la colaboración de la S.E.P.T.G. en el próximo encuentro internacional 

de Psicodrama y psicoterapia de grupo, que tendrá lugar en Barcelona en 1987. 

  

M. Laviana propone que se vote después del encuentro de Buenos Aires de este año 

(11 al 16 de agosto de 1985). Se acuerda que después del congreso, Leonardo Satne 

informe a la nueva junta directiva. 

 

Pepe Jiménez informa a la asamblea general de las dificultades que hubo con el 

Colegio de Médicos de Madrid, que negó su colaboración al pertenecer a la S.E.P.T.G. 



 
 
 

psicólogos, A.T.S., etc. Se acuerda elaborar una nota de prensa. M. Laviana propone 

que se informe de ello y que se cuide el espacio de talleres. Se le informa de las 

dificultades habidas con el Ateneo. 

 

Félix Duarte solicita a la Asamblea la posibilidad de utilizar el material obtenido en la 

elaboración de "Historia de la S.E.P.T.G.", para una tesis doctoral. 

 

Paco Peñarrubia recuerda que cuando se becó este trabajo, se decidió que todo estaría 

a disposición de todos los miembros de la S.E.P.T.G., incluso los antiguos miembros.  

 

Pepa G. Callado propone añadir una separata con las conclusiones obtenidas esta 

mañana. 

 

Marino objeta que el trabajo es propiedad de la sociedad y que es necesario pensar el 

uso que se le da. 

 

Peñarrubia insiste en su acuerdo con que todo el material pueda ser utilizado. Se 

acuerda informar previamente del posible uso del material. 

 

  

Y sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 6 h de la tarde. 

 

 En Madrid, a 8 de junio de 1985. 

 

 

 

V.B. El Presidente El Secretario. 

 

  

 


